

„Laufen mit Herz“

Ein positives Fazit zog Werner Greß, Organisator des Spendenmarathons „Laufen mit Herz“. Über 50 Läufer machten sich für die gute Sache auf den Weg und spülten knapp 35 000 Euro in die Kassen von 14 sozialen Projekten. „Damit wurden unsere Erwartungen bei weitem übertroffen“, freute sich Greß über die große Spendenbereitschaft. Für Spendenläuferin Gail McCutcheon war der Halbmarathon in Karlsruhe zugunsten der Nachsorgeklinik Tannheim und der deutschen Kinderkrebs-Nachsorge nur die Aufwärmphase zu einem größeren Spendenprojekt. McCutcheon geht in diesem Jahr beim New-York-Marathon an den Start. eki